

Satisface a la CEE plan EU sobre deuda

Bruselas, marzo 13 (DPA). La Comunidad Europea recibió hoy favorablemente el nuevo plan norteamericano sobre el problema de la deuda externa en los países en desarrollo. En un comunicado de los ministros de Finanzas de los "Doce" difundido hoy se señalaba que el plan del secretario del Tesoro Nicholas Brady deberá ser

analizado en profundidad. Según este plan, se instará a la Banca Comercial mediante estímulos financieros a reducir voluntariamente el monto de su deuda. El Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial proporcionarán los medios económicos necesarios. A los países endeudados se les

—Pasa a la página 41—

Tropas filipinas matan a cincuenta guerrilleros

Manila, Marzo 13 (DPA). En choques de tropas filipinas con rebeldes comunistas en por lo menos cuatro frentes han muerto, de acuerdo a informes militares, por lo menos 50

guerrilleros y tres soldados.

Rebeldes del clandestino Nuevo Ejército Popular sufrieron duros reveses en la isla oriental de Mindoro, donde en los

—Pasa a la página 41—

Representando a la CEE canciller español en EU

Washington, marzo 13 (DPA). El ministro español del Exterior, Francisco Fernández Ordóñez, inició hoy en Washington conversaciones políticas con destacados

miembros del gabinete estadounidense.

En su calidad de Presidente de turno del Consejo de Ministros de la Comunidad Europea, se

—Pasa a la página 37—

Anticipan en Venezuela un efecto inflacionario

Caracas, Marzo 13 (UPD). Las medidas cambiarias adoptadas por el presidente Carlos Andrés Pérez entraron en vigencia, mientras los analistas estimaban que habrá un efecto inflacionario inmediato.

Las nuevas medidas fueron adoptadas tras disturbios provocados por alzas de precios, que dejaron un saldo de unos 300 muertos y 2.000 heridos. El mandatario, al poner en marcha sus

—Pasa a la página 77—



TEMOR DE DISTURBIOS. Caracas, Marzo 13 (Reuter). Una tanqueta de la Guardia Nacional se desplaza por el centro de la capital, donde fuertes rumores de disturbios han provocado el cierre del comercio y la casi paralización del transporte colectivo y suspensión de las actividades públicas y privadas.



LIBERADO. Beirut, marzo 13 (AP-Cablefoto). Tres semanas después de haber sido secuestrado, el banquero internacional, Roger Tamraz, de 48 años, fue liberado.

Más de un millón de personas bailan al ritmo tropical, EU

Miami, marzo 13 (AP). Más de un millón de personas bailaron al compás de la música tropical y se sirvieron platos típicos latinoamericanos en el Duodécimo Festival Anual de la Calle Ocho, en el sector conocido como Pequeña Habana, a pesar de una polémica en torno a la suspensión de artistas que se habían presentado previamente en Cuba.

El número de asistentes al festival, que se ex-

—Pasa a la página 77—



EJERCITOS DE A.L. Ciudad de Guatemala, Marzo 13. (AP-Cablefoto). Hoy se inauguró en esta capital la "Segunda Conferencia sobre Ciencia y Tecnología de los Ejércitos de las

Américas". De izquierda a derecha, Brigadier Jorge Valenzuela, de Chile; Mayor Víctor Portus, de Chile; Coronel Carlos Arboledo, de Ecuador; Coronel David Jackson, de los Estados Unidos.

Fuerte alza registra la Bolsa de N. York

Nueva York, marzo 13 (AP). La Bolsa de Valores de Nueva York registró hoy una fuerte alza, prosiguiendo una tendencia iniciada a fines de la semana anterior, luego de divulgarse un informe del gobierno sobre una baja en el índice de desempleo.

—Pasa a la página 63—



GANADOR. Burbank, California, Marzo 13 (AP-Cablefoto). El actor Robert Mitchum ganó el trofeo de mejor actor en mini-series en el "15o. Festival de Premios Elegidos del Pueblo".

\$9,034 millones deben a España 20 países de AL

Madrid, marzo 13 (AP). Un total de 20 países latinoamericanos, encabezados por México, adeudan actualmente a España 9,034 millones de dólares, informó hoy el matutino madrileño

Diario 16.

El país que tiene la

mayor deuda con España es México, con 1,380 millones de dólares, seguido de Argentina con 1,186 millones, Colombia con 1,004 millones, Chile con 796 millones, y Cuba con 750 millones, dijo el diario.

—Pasa a la página 63—

Violentos choques entre policía-campesinos, Brasil

Río de Janeiro, Marzo 13 (AP). Los violentos choques entre policías y campesinos sin tierras continuó en el Sur del Brasil por segundo día consecutivo, dijeron hoy versiones de prensa.

Alrededor de un centenar de policías federales fuertemente armados

irrumperon ayer en un edificio del gobierno de la zona céntrica de la gran ciudad de Puerto Alegre, 1.558 kilómetros al sudoeste de Río, y expulsaron a 190 campesinos que lo habían ocupado, según informaron hoy los principales diarios.

—Pasa a la página 40—

45 años de cárcel para tres separatistas vascos

Madrid, marzo 13 (Reuter). Tres separatistas vascos fueron condenados hoy a 45 años de cárcel cada uno por ocultar a unos guerrilleros que mataron a dos guardias civiles, en un ataque en 1980.

La Corte dijo que Juan María Tapia, Jerónimo

Azcue y Manuel Echave, miembros del grupo separatista vasco ETA, escondieron a cinco guerrilleros en su casa durante varios días y luego les prestaron un automóvil para realizar el ataque.

Los tres también deberán pagar una compen-

—Pasa a la página 40—

Satélite de \$100 millones es colocado por Discovery

Cabo Cañaveral, marzo 13 (UPI). Los astronautas del trasbordador Discovery colocaron hoy en el espacio un satélite de comunicaciones valorado en 100 millones de dólares, horas después de comenzar un viaje de más de cinco días de duración.

El gigantesco satélite, que servirá para que los astronautas estadounidenses estén en contacto casi permanente con la Tierra, fue lanzado a las 4:10 de la tarde (2110 GMT).

Los astronautas también llevaron a bordo a cuatro ratas con los huesos rotos deliberadamente, para realizar un experimento sobre los efectos de la falta de gravedad en la curación de lesiones.

En la Casa Blanca, el presidente George Bush observó el lanzamiento del trasbordador por televisión y se disculpó por llegar atrasado a una reunión diciendo: "No pude dejar de ver a Discovery".

—Pasa a la página 77—